
皆さんこんばんは！

本日は米山奨学生

の斉 忠良君がゲストで

見えていますので、一

言ご挨拶をお願いしま

す。 （→斉君 挨拶）

2012年の国際大会ですが、“微笑みの国”タイ

のバンコクで5月6～9日の日程で開催されていま

した。例年ですと６月の末日の開催が多かったよ

うですが、昨年のニューオーリンズと今年のバンコ

ク大会は、５月の開催でした。

私事ですが、後藤ガバナーエレクト年度とその

前年に、舘盛さんご夫婦、藤塚さんご夫婦と国際

大会に出席しましたが、2年続けて毎年６月の東慶

州ＲＣの会長離就任式典にぶつかってしまい、 先

方に不義理をした記憶があります。その間も、姉妹

クラブとの関係維持のために例年通りに離就任

式のために訪韓して頂いた会員の皆さまには、あ

らためてお礼を申し上げます。

先日、姉妹クラブの東慶州ＲＣの通訳の金さん

から「大和中ＲＣでは国際大会に何名参加されま

すか」という電話がありました。東慶州ＲＣでは、今

年の国際大会には鄭会長、幹事、金度縣ＡＧ他4

～５名が参加するそうで、姉妹クラブとしてタイの

国際大会に一緒に出席したかったそうです。今年

は後藤ＰＤＧがお一人だけ参加されていることを伝

えると、大変残念がっていました。

実は、大阪の国際大会のときに、東慶州メンバー

に「大阪で会おう」と声をかけたことがありました

が、韓国のロータリアンは国民性から、個人旅行な

らともかく、RIの行事で行くことは難しいと聞いた

ことがあります。近年は毎年の姉妹クラブ相互訪

問以外にも、共同でＷＣＳ事業をしたり、韓国の国

外に奉仕の場を探したり、東慶州ＲＣもずいぶん国

際的になり、様変わりしたものだと思いました。

今夜は「創立記念日のお祝い例会」です。本日

修正

39名 32名 84.21％ 82.35% 6名 神作、北島、引田、原嶋、長野、梅野
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【 本日のプログラム 】 5月17日 卓話 「市社会福祉協議会の事業」 高橋 政勝 社会福祉協議会会長
【 次回予告 】 5月24日 卓話 「RIと地区の一年を振り返る」 後藤 定毅 パストガバナー

【 第1618例会 】 平成24年5月10日（木） 「創立記念日お祝い例会」 北京飯店 18時半より

【 司会SAA 】 伊藤 英夫 君 【 斉唱 】 「君が代」 「奉仕の理想」

【 ソングリーダー 】 高橋 清 君 【ゲスト】 斉 忠良 君（米山奨学生）
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の準備をするにあたり、クラブ事務局で大和中ＲＣ

の認証状伝達式と５周年の記念誌を発見しました

ので、少し読んでみました。後ほど、卓話の時間で

ご紹介します。

①第11回理事会は5/17例会終了後となります。

関係者の皆様宜しくお願いします。

②6/28～30東慶州RC離就任式の御参加にご協

力をお願いします。次年度の姉妹クラブ担当委

員の方、来年度へ向けて親睦を深めてまいりた

いと思います。

「創立記念日によせて」
石川 健次 会長

本日は創立記念日の例会ですが、この後の懇

親会で、新会員の３名の方と米山奨学生の斉君

の歓迎会と盛りだくさんです。ですから、卓話の時

間は早めに切り上げたいと思います。

それでは、創立記念例会の卓話の代わりに、創

立時から30周年までのスナップを作りましたので、

新会員の方もご一緒に、大和中ＲＣの歴史を少し

ご覧ください。

創立総会は昭和53年（1978年＝34年前）5月9

日、ＲＩ承認は同年6月23日、そして、チャーターナイ

トは翌年の4月22日、場所は厚木基地の将校クラ

ブでした。

当初23名で発足して34年が過ぎて、現在はチャー

ターメンバーとして、藤田会員 ・ 郡司会員 ・ 伊藤

会員 ・ 上田会員の4名が在籍されています。
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◆５周年の記念誌の後ろに、ロータリーに入会５年

目の「当時の感想」が記されておりましたので、

最後に少しご披露します

【 藤田会員 】

入会後、しばらくはロータリーに馴染めなかった

のに、５年経つと会員が戦友のように思えてきた

そうです。当時「大和中ＲＣは永遠に続き、発展し

ていくだろう。現在62歳だが、5年後に皆とともに

10周年の祝杯をあげたいが、果してできるだろう

か」という心配をされていましたが、あれから３０年

経ちました！来年には35周年のお祝いで祝杯が上

げられると思います。

【 伊藤会員 】

一業種一名の集まりで毎回沢山の勉強ができ、

ＲＣの5年間で視野が広がったそうです。ＲＣ入会

後は、仕事も日常生活でも大いに満足していると

のこと。ロータリーの原点は親睦ということで、増

えてきた新会員とも早く打ち解けて、楽しい例会

にしたいと書かれていました。

【 上田会員 】

寂しがり屋のロータリアンのお話を何度かお聞

きしたことがありますが、入会してロータリーの勉

強をすればするほど、ロータリーの真髄は「職業奉

仕」にありと喝破されたそうです。

【 郡司会員 】

親会社の事情で、やむなく一時退会されていたそ

うで、残念ながらこの５周年の記念誌には掲載が

ありませんでした。

いずれにしても、創立からわずか５年間をとって

見ても、クラブにも、会員の皆さまご自身にも、そし

て事業所にも、いろいろな出来事があったことが

推察されます。

ＲＣが永遠に続くかどうかはわかりませんが、大

和中ＲＣが今日の姿であるのは、チャーターから始

まる先輩の皆さまのおかげであることは 間違い

ありません。

温故知新という言葉もありますので、比較的入

会の新しい会員も、年に一度の創立記念の例会

で過去の歴史を知っておいて頂きたいと思いまし

て、ご紹介しました。

ご清聴ありがとうございました。

【後藤パストガバナーのメッセージ】

お祝いの会、欠席ですみません！富澤さん、石川

さん、橋本さん、新人として皆さんから祝福お祝い

をされるのは本日限りです。

バンコク国際大会で田中次期ＲＩ会長は、集まっ

た全世界のロータリアンに人生もロータリーも「ワタ

シシダイ（＝私次第）」と、感動的なスピーチをされ

ました。

昔私が新人だった頃、先輩から「ロータリーには

立見席はない」と、教わったことを思い出しますが、

この二つの言葉をお三方に送ります。

まずこれからロータリーを楽しんで、そして有意義

なロータリーライフを送ってください。

それから斉さん！米山奨学生になられておめで

とうございます。あなたは今日から私どもクラブに

母国中国から派遣された親善大使なんだと思い

ます。私たち日本人が中国を良く理解できるかど

うか、そして好意を育めるかどうか、斉さん次第で

す。どうぞ勉学に励まれ、日本に親しんで戴き、こ

れから日中の懸け橋になられるご活躍を期待して

います。
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石川 健次 会長・橋本 日吉 幹事

①大和中RCも諸先輩方の努力の賜物で、創立34周

年を迎える事が出来ました。40年、50年へ向けて

更に素晴らしい大和中RCを創り上げて行きましょ

う。

②新会員、富澤克司さん、橋本吉宣さん、石川達男さ

ん、共にロータリーを楽しみましょう！米山奨学生、斉

忠良さん、1年間頑張って勉学に励み、将来日本と

の架け橋になって下さる様期待します。

横澤 創 君、入江 公敏 君

創立記念日おめでとうございます。米山奨学生の

斉忠良君ようこそ！ニューフェイスの方々、心より歓迎

いたします。皆で、ロータリーを祝いましょう。

山崎 賢二 君

橋本さん、富澤さん、石川さん、ご入会おめでとう

ございます。斉さん、日本を充分楽しんで下さい。

上田 利久 君、伊藤 英夫 君

創立34年記念日おめでとうございます。夢見る思

いの中でスマイルさせて頂きます。

梅野 房子 君

本日急用の為、欠席します。申し訳ありません。

橋本 吉宣 君、富澤 克司 君

本日は歓迎して頂き誠にありがとうございます。頑

張りますので、宜しくお願い致します。。

青柳文四郎 君、阿萬 正巳 君、中島康次郎 君

大和中RC創立記念おめでとうございます。斉忠良

君ようこそ。富澤さん、石川さん、橋本さん、おめでと

うございます。

北砂 明彦 君

斉さん、いらっしゃい。勉強頑張って下さい。日本の

生活楽しんで下さい。

古郡 清 君

創立34周年おめでとうございます。富澤さん、橋

本さん、石川さん、入会おめでとうございます。斉忠

良君、勉学に励んで下さい。

スマイルボックス 上田 利久 副委員長 本日\17,000 累計\896,500

新会員・米山奨学生歓迎会


